

大平台

米沢小学校だより 第 7 号

落ち葉

秋は落ち葉の季節です。米沢小学校の正門から玄関にかけては、9月に桜の葉、10月はケヤキの葉、そして11月はイチョウの葉が落ちてきます。この落ち葉を掃いて毎日きれいな状態にするのは大変な労力がいらいます。

桜の葉が落ちてきた9月の始業前、小山先生が落ち葉を掃いていました。すると、次の日、5年生の男子児童が小山先生のお手伝いをしてくれました。その次の日の朝は、6年生3人が加わって小山先生含め5人で掃き掃除をしています。さらに、次の日は、6年生だけではなく他の5年生も加わり掃除をしています。そして、10月下旬になった今は、低・中学年の子供達も手伝ってくれるようになりました。なんと素晴らしい子供達でしょうか！私は大変嬉しく思います。

お手伝いをしてくれている児童は、先生に指示されることなく、自分から進んでお手伝いをしています。いわゆるボランティア活動です。私は、『〇〇さんがやっているから自分もやらなきゃいけない』と無言の圧力が児童にかかっているはいけないと思い、全校児童に、「人には強制せず、無理をしないで時間に余裕のあるときだけでいいですよ」と呼びかけました。

これからはAI（人工知能）の時代だといわれています。AIの活用により人間が必要とされる仕事が減ってくるとの予想もあります。このような時代だからこそ、AIが持っていない人間力を鍛えていく必要があります。この人間力の一つが、自分で考え進んで行動する力です。米沢小学校の学校教育目標は、『自ら考え正しく判断する実践力のある子どもの育成』です。激動するこれからの社会の中でたくましく生きていく力を身に付けさせていきたいと考えています。

がんばりました！ ～表彰・入賞者の紹介～

〈多古町神崎町ミニバスケットボール大会〉

男子チーム優勝

最優秀選手賞 6年 椿 隆之介さん

優秀選手賞 6年 浦田 涼平さん

敢闘賞 6年 後藤涼之介さん

女子チーム敢闘賞 6年 篠塚 萌依さん

多古町神崎町ミニバスケットボール大会は14回目を迎え、今年度で最後の大会でした。男子チームの優勝は、米沢小学校初であり、しかも最後の大会で優勝という快挙を成し遂げました。

〈夏休み科学工夫作品展〉

金賞 3年 関 明日香さん

金賞 5年 加藤 慎吾さん

金賞 6年 澤田 実来さん

〈夏休み読書感想文〉

優良 2年 村田 音遙さん

優良 5年 藤ヶ崎琴美さん

優良 6年 後藤涼之介さん

〈千葉県歯・口の健康に関する図画コンクール〉

佳作 3年 石橋こはるさん

〈千葉県書写展覧会〉

特選 6年 飯田 雅也さん

金賞 6年 澤田 実来さん

銀賞 6年 三浦 果樹さん